
 

ATA DA 150ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 27 DE MAIO DE 2024.

 

Aos vinte e sete dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas e treze minutos, reuniu-se o Plenário do Conselho

de Arquitetura e Urbanismo do Distrito Federal - CAU/DF , de forma híbrida, no auditório da sede do CAU/DF, em Brasília, e por

meio de videoconferência na plataforma Microsoft TEAMS, sob a presidência de Ricardo Reis Meira, com os conselheiros titulares:

Antônio Menezes Júnior, João Luiz Valim Batelli, Larissa de Aguiar Cayres, Ludmila de Araújo Correia, Luís Fernando Zeferino, Patrícia

Melasso Garcia, Pedro Roberto da Silva Neto, Renata Seabra Resende Castro Corrêa e Rogério Markiewicz, os conselheiros suplentes:

Amanda Barbara Felix (em titularidade), Angelina Nardelli Quaglia Berçott, Claudia de Avelar Rodrigues, Éder Fabio Faria Ribeiro,

Géssika Furtado Ximenes Borges (em titularidade), Lorrany da Silva Arcanjo e Renan Mendes Monteiro, a conselheira federal Mônica

Andréa Blanco, a gerente geral Flávia Matos Dourado, o gerente de TI  Alessandro da Silva Viana, o gerente administrativo Anderson

Viana de Paula, o gerente de comunicação e atendimento  Cristiano Ramalho, a assessora da presidência  Daniela Borges Santos, a

secretária do colegiado Juliana Severo dos Santos e a chefe da assessoria jurídica  Maria Fernanda de Miranda Silva. Justificaram sua

ausência os conselheiros: Claudio Oliveira da Silva, Claudia Naves David Amorim e Edson Santos da Silva. 1. Abertura: O presidente

RICARDO REIS MEIRA, após a verificação do quórum, iniciou a 150ª Reunião Plenária Ordinária do CAU/DF. 2. Leitura e discussão

da Pauta: O presidente RICARDO REIS MEIRA leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, dúvida ou mesmo

necessidade de esclarecimento. A pauta foi aprovada por unanimidade com a seguinte alteração: comunicações ao final da sessão plenária.

3. Discussão e Aprovação da Ata da 148ª Sessão Plenária Ordinária:  A Ata da 149ª Sessão Plenária Ordinária foi aprovada por

unanimidade. 4. CAU/DF Jovem:  O Plenário do CAU/DF deliberou pela aprovação do projeto CAU/DF Jovem e pela aprovação da

comissão gestora do CAU/DF Jovem, composta pelos seguintes membros: representante da CEP-CAU/DF: Renan Mendes Monteiro;

representante da CEF-CAU/DF: Talita Alves Morais e Rabelo e representante indicada pelo Plenário do CAU/DF: Lorrany da Silva

Arcanjo, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e 01 ausência. 5. Acordo de Cooperação com o CREA/DF:  O

Plenário do CAU/DF deliberou por referendar os termos da Deliberação Plenária Ad Referendum n.º 001/2024, que aprova a assinatura

de Acordo de Cooperação Técnica – ACT entre o Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Distrito Federal – CREA-DF e o

Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e 01

ausência. 6. Composição da Comissão Temporária de Seleção do Patrocínio Geral - Chamada Pública 02/2024:  O Plenário do

CAU/DF deliberou por aprovar a instituição e composição da Comissão de Seleção de Patrocínio Geral com a seguinte formação:  a)

Conselheiros do CAU/DF: Renata Seabra Resende Castro Corrêa e Antônio Menezes Júnior e b) Empregado efetivo do CAU/DF: Phellipe

Marccelo Macedo Rodrigues, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e 01 ausência.  7. Convênio com a empresa

Unyleya para concessão de descontos: O Plenário do CAU/DF deliberou pela aprovação do termo de convênio com a empresa Unyead

Educacional S.A., mantenedora da Faculdade UNYLEYA, para concessão de descontos em produtos e serviços relacionados ao exercício

da profissão de arquiteto e urbanista, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e 01 ausência 8. Aprovação do Plano

de Trabalho da CPUA para 2024:  O Plenário do CAU/DF deliberou pela aprovação do o Plano de Trabalho da Comissão Especial de

Política Urbana e Ambiental – CPUA-CAU/DF para o exercício de 2024, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e

01 ausência. 9. Aprovação do Plano de Trabalho da CT PAC para 2024:  O Plenário do CAU/DF deliberou pela aprovação do o Plano

de Trabalho da Câmara Temática de Patrimônio Cultural – CTPAC-CAU/DF para o exercício de 2024, com 11 votos favoráveis, 00 votos

contrários, 00 abstenção e 01 ausência. 10. Aprovação do Plano de Trabalho da CT ATHIS para 2024:  O Plenário do CAU/DF

deliberou pela aprovação do o Plano de Trabalho da Câmara Temática de Assistência Técnica em Habitação de Interesse Social
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CTATHIS-CAU/DF para o exercício de 2024, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e 01 ausência. 11. Aprovação

do Plano de Trabalho da CEP para 2024:  O Plenário do CAU/DF deliberou pela aprovação do Plano de Trabalho da Comissão de

Exercício Profissional – CEP-CAU/DF para o exercício de 2024, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e 01

ausência. 12. Distribuição da minuta do Código de Conduta e Decoro dos Conselheiros e Membros de Colegiados do CAU a um

conselheiro para análise da matéria e relato na 151ª Plenária: O conselheiro JOÃO LUIZ VALIM BATELLI  voluntariou-se e foi

indicado para relatar a matéria. 13. Distribuição de Processos:  Protocolo SICCAU n.º 981809/2019. Processo distribuído ao

conselheiro Eder Fábio Faria Ribeiro. Protocolo SICCAU n.º 1905994/2023. Processo distribuído ao conselheiro Eder Fábio Faria

Ribeiro. Protocolo SICCAU n.º 1810067/2023. Processo distribuído à conselheira Patricia Melasso Garcia. 14. Relato de processos:

Protocolo SICCAU N.º 1320744/2021. Comissão de Exercício Profissional. Conselheira relatora: Patricia Melasso Garcia. Assunto:

Ausência de Registro de Pessoa Jurídica. A conselheira PATRICIA MELASSO GARCIA  fez a leitura do relatório e voto. Em ato

contínuo, o presidente RICARDO REIS MEIRA pôs em votação o relato e voto da conselheira Patricia Melasso Garcia. Por

unanimidade dos presentes, foi deliberada a aprovação do relato e voto da conselheira relatora, no sentido de CONHECER DO

RECURSO e NEGAR SEU PROVIMENTO, determinando a MANUTENÇÃO do auto de infração e da multa, no valor mínimo, por

ausência de registro de pessoa jurídica no CAU/DF, nos termos da Lei nº 12.378/2010 e Resolução nº 22/2012, com 11 votos favoráveis,

00 votos contrários, 00 abstenção e 01 ausência. Protocolo SICCAU N.º 1044936/2020. Comissão de Exercício Profissional.

Conselheira relatora: Amanda Bárbara Félix. Assunto: Ausência de Registro de Pessoa Jurídica. A conselheira AMANDA BÁRBARA

FÉLIX fez a leitura do relatório e voto. Em ato contínuo, o presidente RICARDO REIS MEIRA pôs em votação o relato e voto da

conselheira Amanda Bárbara Félix. Por unanimidade dos presentes, foi deliberada a aprovação do relato e voto da conselheira relatora,

no sentido de CONHECER DO RECURSO e DAR PROVIMENTO, determinando a extinção e arquivamento do processo de auto de

infração n° 1000086749/2019 e do processo SICCAU nº 1044936/2020, em razão de sua prescrição intercorrente e Solicitar à presidência

do CAU/DF que sejam apuradas as eventuais responsabilidades de agentes públicos por ato ou omissão que pode ter levado à extinção do

processo, com 11 votos favoráveis, 00 votos contrários, 00 abstenção e 01 ausência. Protocolo SICCAU N.º 783876/2018.  Comissão de

Ética e Disciplina. Conselheira relatora: Claudia Naves David Amorim. Em virtude da ausência justificada da conselheira relatora, o

presidente RICARDO REIS MEIRA informou que o relato será pautado para a próxima sessão plenária ordinária do CAU/DF. 15.

Apresentação de Comunicações: 10.1. Das representações externas: 15.1.1. Do CONPLAN:  O presidente RICARDO REIS MEIRA

relatou que tomou posse como representante titular do CAU/DF no Conplan junto ao representante suplente, conselheiro Rogério

Markiewicz, e fez um breve relato sobre a primeira reunião de sua representação. 15.1.2. CGP-PDOT:  A conselheira LUDMILA DE

ARAÚJO CORREIA fez um breve relato sobre as reuniões ordinárias e extraordinárias do comitê. 15.1.3. CONAM: A conselheira

ANGELINA NARDELLI QUAGLIA BERÇOTT  relatou sobre as reuniões do conselho e os processos de novos parcelamentos de

condomínios. 15.2 Do Colégio das Entidades Distritais de Arquitetos e Urbanistas – CEAU-CAU/DF:  O presidente RICARDO

REIS MEIRA informou que não houve reunião por ausência de quórum. 15.3. Da Conselheira Federal:  Por motivos de saúde, a

conselheira federal MÔNICA ANDRÉA BLANCO se ausentou da sessão plenária antes de seu relato e informou que encaminhará o

relato por escrito a todos do Plenário do CAU/DF. 15.4. Dos coordenadores de comissões permanentes: 15.4.1. Da Comissão de

Administração, Planejamento e Finanças (CAF-CAU/DF): O conselheiro LUÍS FERNANDO ZEFERINO informou os principais

números dos relatórios financeiros do mês de maio de 2024 apresentados na CAF-CAU/DF. 15.4.2. Da Comissão de Ética e Disciplina –

CED-CAU/DF: O conselheiro PEDRO ROBERTO DA SILVA NETO  informou que comissão segue com os trâmites ordinários de

suas reuniões ordinárias e extraordinárias. 15.4.3. Da Comissão de Ensino e Formação – CEF-CAU/DF:  A conselheira LARISSA DE

AGUIAR CAYRES comunicou que a comissão trabalhou no aperfeiçoamento dos editais do 5º Prêmio TFG e do 4º Prêmio Boas

Práticas de Ensino e Extensão CAU/DF. 15.4.4. Da Comissão de Exercício Profissional – CEP-CAU/DF:  O conselheiro RENAN

MENDES MONTEIRO comunicou que foram relatados processos de ausência de registro de pessoa jurídica no CAU e que o novo

coordenador-adjunto da CEP, conselheiro João Luiz Valim Batelli, participou de sua primeira reunião como membro da comissão de

exercício profissional. 15.5. Da Comissão Especial de Política Urbana e Ambiental – CPUA-CAU/DF:  A conselheira LUDMILA DE

ARAÚJO CORREIA relatou brevemente sobre as reuniões da CPUA e das câmaras temáticas vinculadas à comissão e sobre sua
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participação no 2º Encontro das Comissões de Política Urbana e Ambiental dos CAU/UFs e CAU/BR, na sede do CAU/SP. 15.6. Da

presidência: O Presidente RICARDO REIS MEIRA relatou sobre a 39ª reunião do Fórum de Presidentes de CAU/UFs e comunicou que

o calendário de eventos do CAU/DF foi finalizado e será compartilhado com todos os conselheiros. 11. Assuntos Gerais:  Não houve. 12.

Encerramento: O presidente RICARDO REIS MEIRA agradeceu a presença de todos. Após considerações finais e nada havendo mais

a tratar, encerrou a 150ª Plenária Ordinária do CAU/DF da qual se lavrou a presente ata.
 
 
 

(Documento assinado eletronicamente)

RICARDO REIS MEIRA

Presidente do CAU/DF
 
 

(Documento assinado eletronicamente)

JULIANA SEVERO DOS SANTOS

Secretária do Colegiado do CAU/DF

 

Documento assinado eletronicamente por RICARDO REIS MEIRA, Presidente CAU/DF, em 01/07/2024, às 15:30,
conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por JULIANA SEVERO DOS SANTOS , Secretário (a) Técnico
Administrativo, em 05/07/2024, às 10:23, conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da Lei
Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço caubr.gov.br/seicau, utilizando o
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